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Rectora Interina y Presidenta 

Ing. Erick Irizarry Otario, Decano y Dir. Int. 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Srta. Angeli del R. Rivera Ortiz 
Representante Estudianfil 

Dra. Rosario de los A. Ortiz 
Decana Interina, Colegio de ADEM 

Dr. Victor Siberio Torres 
Representante del Senado Academic°  

Sr. Carlos E. Rosas Muniz 
Decano Interino de Administracion 

Prof. Fernando Gaztambide Barbosa 
Decano Interino de Estudiantes 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Int. 
Colegio de Artes y Ciencias 

Dra. Betsy Morales Caro, Decana de 
Asuntos Acadernicos 

Dr. Noel Artiles Leon 
Representante del Senado Academico 

Excusado: 

Dr. Darrel Hillman Barrera 
Presidente Interino 

Invitados: 

Sra. Maria de los A. Fernandez 
Directora Interina de la Oficina de Presupuesto 

Secretaria Interina: 	 Asistente: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo 	 Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se retine la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini. La misma comienza a las dos y 
treinta y cinco minutos de la tarde en el Edificio de MuSA, en el segundo piso. La Secretaria pasa lista y 
constata el cuorum con la presencia de once miembros de la Junta, segUn consta de la lista que antecede. 
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INFORME DE LA RECTORA INTERINA 
mayo 

25 	Reuni6n con la Federaci6n 

Reunion sobre el cierre del alio fiscal 

Actividad reconocimiento a los estudiantes que pertenecen al Cuadro de Honor del 
Departamento de Ingles 

Reuni6n sobre el proyecto NEXT 

28 	ReuniOn con el Sr. Gustavo Cortina, Director de Calidad de Vida 

Reuni6n sobre informes de auditoria 

29 	Jornada de Mesa Dialog° Deliberativo 

Reuni6n con representantes de varias oficinas academicas sobre estudiante 

Reunion con el Dr. Jose Martinez Cruzado para evaluar posibilidad de acuerdo 
colaborativo con la Universidad de Puerto Rico en Aguadilla 

Reconocimiento a Dra. Sylvia Rodriguez y Dra. Heidy Sierra Gil quienes obtuvieron cada 
una un CAREER Award de NSF 

Confraternizacion con investigadores para enfatizar la importancia y valor que tienen las 
actividades de investigacion y la bOsqueda de fondos externos 

Reuni6n con el Decano de Ciencias Agricolas 

30 	Actividad Cocurricular final del Departamento de Educacion donde los estudiantes y 
maestros exponen sus proyectos 

Reuni6n del Comite Movimiento de Personal 	 Universitario de la Junta 
Universitaria 

Reunion con los representantes de la aseguradora que trabajan las situaciones como 
consecuencia del huracan Maria 

31 	Reunion con la Directora de Presupuesto 

Reuni6n con la Directora de Asistencia Econornica 

Reuni6n con varios profesores del Colegio de Ciencias Agricolas 

Promoci6n de los nilios del Centro Pre escolar del Recinto Universitario de Mayaguez 

Actividad de Letra Insignia donde se reconoce la excelente labor que realizaron nuestros 
atletas para asi obtener el campeonato tanto global, como en las ramas masculino y 
femenino de la Liga Atlefica lnteruniversitaria 
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junio 

1 	ReuniOn con personal directivo del Departamento Asistencia Econ6mica y Decanato de 
Estudiantes 

Actividad reconocimiento a los estudiantes que pertenecen al Cuadro de Honor del 
Departamento de Ingenieria Mecanica 

2 	Exequias funebres del padre del Dr. Dare!! F. Hillman, Presidente Interino de la 
Universidad de Puerto Rico 

4 	ReuniOn con la Directora de Recursos Humanos sabre asuntos del departamento 

Visita de la Dra. Debra Sanborn, Presidenta y el Dr. David Holliday, Vice Presidente del 
Consorcio del National Student Exchange 

Reunion sabre los estados financieros y el Single Audit 

ReuniOn de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora 

5 	ReuniOn sabre los planes del Centro de Negocios y posibles oportunidades de la EDA 

ReuniOn sabre posibles alianzas con escuelas 

ReuniOn con facultativos del Colegio de Ciencias Agricolas 

Reuni6n de la Junta de Gobierno de Mayagiiez Housing 

6 	Actividad de fin de semestre del programa R2DEEP 

ReuniOn sobre el estado de situaci6n del edificio de Ingenieria Quimica 

ReuniOn con el Director de Banda y Orquesta relacionada con las agrupaciones 
musicales 

7 	Quinto Foro Nacional sobre Educaci6n Empresarial en Puerto Rico: Acelerando el 
Impact° de Ecosistemas de InnovaciOn 

Actividad CESCO 

Reunion con el Director del Centro de Investigacion y Desarrollo sabre asuntos 
pendientes 

CALENDARIO PARA INVESTIGADORES 

La Junta Administrativa aprueba la redistribucion de nomina y labor de los investigadores. Este Cuerpo 
crea un nuevo comite Ad Hoc para analizar el calendario para investigadores y volver a traerlo ante la 
consideracian de la Junta. 

ACTAS 

La Junta deja pendiente el acta numero 17-18-019, correspondiente al jueves, 26 de abril y viernes, 4 
de mayo de 2018. 
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La Junta aprueba con correccion el acta numero 17-18-020, correspondiente al jueves, 10 de mayo de 
2018. 

La Junta deja pendiente el acta nOmero 17-18-021, correspondiente al jueves, 24 de mayo de 2018. 

PLAN DE TRABAJO DE LA JUNTA ADMINISTRATIVA 

La Junta aprueba con enmiendas el Plan de Trabajo de la Junta Administrative para el ario academico 
2018-2019. La Rectora Interina indica que las fechas indicadas son final y firme. 

AUTORIZACION 

La Junta aprueba la autorizacion al Dr. Aikomari Guzman Martinez, Catedratico Auxiliar, del 
Departamento de Quimica, del Colegio de Ades y Ciencias; solicita autorizacion para viajar a Georgia 
Institute of Technology, en Atlanta, GA; por el periodo del 14 de mayo al 11 de agosto de 2018, para 
colaborar en un proyecto de investigaciOn en el Institut° de EvoluciOn Quimica con el Dr. Nicholas Hud. La 
Junta aprueba amonestar al Director del Departamento por tramitar tarde esta autorizaci6n 

ASCENSO 

La Junta aprueba que se incluya el nombre de la Dra. Gloribel Ortiz Rios, en el escalafOn del 2017, en el 
de rango de Catedratica Asociada, del Departamento de Enfermeria, del Colegio de Aries y Ciencias. 

La Junta aprueba modem presentada por el Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado 
Academic°, para cerrar el escalator' 2017, sean otorgados tan pronto se identifiquen los fondos sin tener 
que venir a la Junta Administrativa. Tan pronto ester' los fondos que se expidan las correspondientes 
certificaciones. 

LICENCIAS SIN SUELDO AL PERSONAL NO DOCENTE 

Sin Sueldo-por enfermedad 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
licencia sin sueldo a la Sra. Mildred Crespo Santos, Secretaria Administrative I, de la Oficina de Edificios 
y Terrenos, del Decanato de Administraci6n; por el periodo del 20 de junio de 2018 al 19 de junio de 2019. 

Sin Sueldo-Asunto Personal 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes licencias sin sueldo para atender asuntos personales: 

Sra. Josefina Matias Matos, Secretaria Administrativa IV, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del 
Decanato de Administraci6n; por el periodo del 23 de junio al 22 de diciembre de 2018. 

Sr. Daniel Bias Alvarez, Plomero, del Departamento de Biologia, del Colegio de Aries y Ciencias; por el 
periodo del 2 de junio all9 de junio de 2018. 

Canceled&  

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta cancela la 
licencia sin sueldo al Sr. Jayson de Jesus Irizarry, Conserje, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del 
Decanato de Administracion; cancela la licencia sin sueldo concedida mediante la Certificacion 17-18-187; 
para reintegrarse a sus labores el 11 de junio de 2018. 
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PERMANENCIA AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes permanencias 
no docente: 

DECANATO DE ADMINISTRACIoN 
Nombre Puesto Oficina/Depto. Efectividad 

Sra. Jessica P6rez Crespo Analista de Rec. 
Humanos III 

Rec. Humanos 22-nov-2017 

DECANATO DE ASUNTOS ACADEMICOS 
Nombre Puesto Oficina/Depto. Efectividad 

Sra. Ivelisse Negron AndUjar Asistente de 
Administracion III 

Educ. 
Continua 

1-mayo-2017 

OTROS ASUNTOS 

1 	La Junta aprueba con correccion el informe final recibido el 22 de mayo de 2018, del Comite Ad Hoc 
que atendi6 la Certificacion 18-39 del Senado Academic° sobre la propuesta del programa de 
examenes de equivalencia de cursos universitarios (PEECU). 

2 La Junta recibe la comunicaciOn con fecha del 21 de mayo de 2018, del Dr. Fernando Gilbes 
SanteeIla, Decano lnterino del Colegio de Artes y Ciencias; con la recomendacion de tres 
profesores disfinguidos. 

ASUNTOS NUEVOS 

La Junta Administrativa enmienda el Calendario Academic() del verano 2018; para comenzar las 
clases el miercoles, 13 de junio de 2018. 

El Dr. Noel Artiles Leon, Representante del Senado Academic°, menciona que muchos de los 
procesos fueron creados en el 1940 y ameritan actualizarse. En Ingenieria Industrial existen 
estudiantes que hacen un proyecto de Capstone en la Industrie para redisefiar los procesos. Se 
debe crear un nOcleo de estudiantes para que vean los procesos del RUM o los rediselien. La 
Rectora Interina solicita que haga una lista de los procesos que se pueden rediseriar, deben 
presentar una propuesta. El doctor Artiles Leon indica que recomienda hacer un flujograma de los 
procesos de compras. 

El Dr. Agustin Rullan, Decano del Colegio de Ingenieria, pregunta si subieron la matricula de 
estudiantes graduados se afectaran los presupuestos de los proyectos de las investgaciones 
vigentes con los cambios. La Rectora Interina recomienda que dialoguen con NSF y las demas 
agencias correspondientes. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, responde que aim no ha recibido la 
informaci6n del costo del alza de la matricula. Espera las instrucciones, tan pronto las reciba se 
compartira la misma. 

El Dr. Agustin Rullan, Decano del Colegio de Ingenieria, recibi6 un correo electronic° sobre un 
problema en el pago de las ayudantias. La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos 
Acadernicos, explica que hubo un problema en el proceso, pero esperan mejorar el mismo. 
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Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion a las seis y trece minutos de la tarde. 

OR TODO LO C L DOY FE Y CERTIFICO, 

ega? 
Ni Ida E. Pere 	

tek 
z Collazo 

Secretaria Interina 

APROBADO, 

Wilma L.tSantiago Gabrielini, M Arq. 
Rectora Interina 
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